

*Chantez à la gloire du Seigneur un cantique nouveau,
Chantez ses louanges dans l'assemblée de ses fidèles.*

Ps. 149

Après une longue vie active et riche d'humanité,

Isaline GERHARD

Gynécologue à Monthey

nous a quittés le 31 octobre 2018, dans sa 95e année.

Font part de leur chagrin:

sa belle-sœur Juliette **Gerhard-Gagnebin**,

ses neveux et nièces, ainsi que tous leurs descendants:

Martine **Breidhardt-Brun**,

Laurence **Brun Lacombe**,

Philippe **Brun** et Renate **von Davier Brun**,

François **Brun** et Simone **Gander Brun**,

Valeria **Munari** et Patrice **Cattin**,

Bruno **Munari**,

Christophe et Elène **Bonnard-Sedlathek**,

Yves et Yvette **Gerhard**,

Olivier et Véronique **Gerhard**,

Catherine et Michaël **Pool**,

Bastienne **Mercier** et Jean-Luc **Gagnebin**,

Martin **Gerhard** et Dominique **Aubry**,

ses filleules Claire-Lise **Moser Meris** et Chantal **Dubochet**,

et ses nombreux amis et amies.

Nos vifs remerciements s'adressent à l'EMS le Phare-Elim, à La Tour-de-Peilz,
et à tout son personnel.

Isaline repose en la crypte du cimetière de La Tour-de-Peilz, à Vassin.

Le culte d'adieu aura lieu au temple de La Tour-de-Peilz mardi 6 novembre
à 14 h 15.

Les honneurs seront rendus à la fin du service.

Adresse de la famille: Yves Gerhard, Ch. de la Plaisante 7, 1012 **Lausanne**.

A la place de fleurs, vous pouvez faire un don à la paroisse réformée de
La Tour-de-Peilz ou à la maison de Crêt-Bérard à Puidoux.

Auprès de Toi est la source de la vie.

Ps. 36

Cet avis tient lieu de faire-part.